




EL ORGULLO DE MI NEPOTISMO

Después de que en el **Senado** se **aplazara la aplicación de la reforma** en contra **del nepotismo en cargos públicos hasta 2030**, en lugar de 2027, aún **queda alguna esperanza** de que el partido en el poder pueda poner **requisitos más estrictos** y **evitar que algunos se postulen dentro de dos años**

QUE SE PAN CONTAR...
(al menos hasta el número de promesas que no van a cumplir)

QUE TENGAN AL MENOS UNA FOTO CON LÓPEZ OBRADOR
Pero ninguna con algún abogado de dudoso prestigio

¿Qué tal si le damos un vistazo a los nuevos requisitos para los candidatos a cargos públicos? Aquí van:

DE PREFERENCIA, QUE NO HAYAN CAMBIADO MÁS DE 2 VECES DE PARTIDO DESDE 2018 A LA FECHA

NO HABER SIDO FUTBOLISTA PROFESIONAL



¡Nos vemos en la próxima salida de emergencia!

